
平成 27年 2月 

提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 

皆さまからのご意見 

最近はどこの薬局でもお薬手帳の提示を求められるが、この病院では何も聞

かれない。薬の飲み合わせが心配なので、薬局窓口で積極的にお薬手帳の声

かけをしてほしい。 

当院の対応 

貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございます。当院では希望され

る患者さんすべてにお薬手帳のシールを発行し、他の医療施設で飲まれてい

る薬との飲み合わせについてチェックをさせていただいております。しかし、

ご指摘の通り積極的な声かけはできておらず、お薬手帳のお知らせが不十分

で申し訳ありませんでした。 

今後は、窓口にお薬手帳に関する案内を掲示し、積極的な活用を呼びかけて

いきますので、ぜひ、次回来院の際には、診察時、あるいは薬局窓口にお薬

手帳をご提示ください。 


